

Bordes : le Foyer rural réussit son gala de gymnastique



L'ensemble des gymnastes et danseuses réuni pour le final. Photo ALAIN GRIGGIO.

Le gala de gymnastique de fin d'année du Foyer rural de Bordes s'est déroulé a réuni une soixantaine d'enfants encouragés par un public important et enthousiaste samedi 14 juin.

En première partie, les élèves de Cyntia Péré (animatrice de gymnastique artistique au sol) ont présenté un spectacle alliant gymnastique et danse. Le parcours gymnique était composé de figures apprises en cours d'année ou en cours d'apprentissage (ponts, sauts, appui tendu renversé, roue, roulades avant-arrière, le pont sur une jambe, crevette). Chaque représentation, était accompagnée de musiques classiques au piano et au violon sur le thème du fantastique.

La deuxième partie était consacrée aux élèves de Chloé Delos (animatrice de « choré-fitness »). Toutes les chorégraphies ont été exécutées sur des musiques pop avec des accessoires différents (pompons, cerceaux, rubans, step). Le spectacle proposé a intégré une grande variété de chorégraphies : simples et ludiques pour les 4-5 ans, plus ou moins compliquées pour les 6-10 ans, et tendance pour les ados car inspirées du réseau social TikTok.

Le final a réuni l'ensemble des gymnastes et danseuses pour une chorégraphie sur la musique du dessin animé « Vaiana », embarquant les spectateurs du côté de la Polynésie.

Après avoir remercié et félicité tous les enfants et animateurs pour ce spectacle à la fois poétique, artistique et dynamique Maryse Bergez, présidente du Foyer Rural invitait le public à partager un goûter bien mérité pour petits et grands.

